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Compte-rendu 
Réunion Bureau 26/08/2022 

 
 

 Convoqué Présent Excusé 

Baptiste Maquet : CA Président X X  

Gregory Martinez : CA Trésorier X X  

Stéphane Ghidini : CA Secrétaire X X  

Manu Lécuyer : CA X  X 

Marcia Cunha Nicolet : CA X X  

Mélissa Dias : CA vérificatrice aux comptes X X  

 
A la Croix Verte, aucun coût pour le club. 
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Préambule 

Bilan de la saison 2021-2022 / Perceptives pour la saison 2022-2023 
 

Débats 

Bilan 

Affaires courantes 
Que reste-il à faire pour clôturer la saison ? 
 
 
Débat / Décision :  
Mail pour la récupération du matériel. -> Greg 
Petit matériel à mettre à jour. -> Baptiste 
 

Vie du club : 
- Très bonne participation des jeunes, toujours présents aux séances du mardi et aux animations. Merci à 

Manu (entraineur) et Jean-Philippe / Mélissa pour le soutien. 
- Lente érosion des adultes : beaucoup de présents en début de saison avec des difficultés de place en 

gymnase. Puis à partir du début d'année, les rangs sont de plus en plus clairsemés jusqu'à plus grand monde 
même aux entrainements encadrés. Pourquoi ? 

- Bonne participation des adhérents aux différentes corvées. 
- Participation à la vie démocratique plutôt mitigée : au alentour de la moitié des adhérents présents en AGO 

ou répondant au sondage 
- Fonctionnement des commissions : ça fonctionne mais en se reposant sur un petit nombre de personne 

s'impliquant beaucoup (voire trop !) 
- Mauvaise coordination entre les archers pour le déplacement au championnat de France. 

 
Le sondage donne 13 très satisfait, 8 plutôt satisfait et 1 plutôt mécontent  
 
Débat / Décision :  
Bon retour 
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Sondage : 
Un sondage de bilan de la saison a été proposé : 24 réponses sur 42 inscrits. 
 
Débat / Décision :  
Globalement retour très positif mais seulement 55% de réponse. 
 

Entraineur : 
Le sondage de bilan de la saison a donné 21/24 votes très favorables et 3/24 votes plutôt favorables au sujet de 
l'entraineur. 
 
Débat / Décision :  
On le garde, obligé ! 
 

Commissions : 
Commission « Parcours » Dominique & Cyann : 
- Entretien du parcours : bonne participation à l'entretien initial et la mise en place. Puis rien sauf quelques 

initiatives individuelles 

Commission « Terrain » Baptiste + Eric P. : 
- Bonne participation aux travaux initiaux. Rangement chalet problématique (c'est vite le bordel)  

Commission « Matériels » Jean-Philippe & Mélissa : 
- Manque de transparence (achat matériel)  

Commission « Sponsoring / mécénat » Dominique : 
- 2500€ bravo ! 

Commission « Confection / Réparation cibles » Robert & Tony M. & Killian, Manu : 
- Participation de quelques archers mais problème de disponibilité pour ceux qui travaillent ! bilan à faire 

combien ça a couté pour combien de cible 

Commission « Animation » Stéphane, Marcia, Vero : 
- 7 animations : bonne participation (sauf pâques). Budget cumulé de (à définir) 

Commission « Communication » Greg, Steph, Mélissa, Océane, Eva : 
- Post et com… 

Commission « Cuisine » Enva, Marcia, Vero, Laurent 
- Bonne participation en salle puis plus rien pour les entrainements extérieurs (hors événements).  

 
Débat / Décision :  
Manque de structuration et d'initiative  
Mauvais fonctionnement par rapport au principe de base 
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Municipalité 
Les échanges avec la municipalité ont pu faire avancer le projet de futur terrain. Pas encore abouti, mais en bonne 
voie ou nouvelle proposition ? Pour les créneaux salles : une légère avancé sur la possibilité d'une ouverture du 
gymnase pendant les vacances une fois par an.  
L'EMS s'est bien passé : combien ça a rapporté ? près de 1000€ pour le club 

 
Débat / Décision :  
Mauvaise compréhension pour les créneaux salle 
 

Evénements municipaux 
Participation du club à l'apéro jardins au Prieuré : buvette dans la cour d’honneur : Pas de participation ! 
Bilan financier : recette : 850.50€ pour un coût de 680.60€ => bénéfice de 169.90€ 
Beaucoup de reste : chips, bière, coca, glace, pizza. En parti écouler à la réception des France eaux de ruissellement 
au concours d'Artémis. 
 
Débat / Décision :  
Nécessité financière en question 
Rendement faible à cause d'œil plus gros que le ventre. Expérience. 
Idée : laisser cette possibilité pour financer les frais de participation aux championnats de France (indiv et/ou 
équipe). Mais obligation aux bénéficiaires de participer. 
 
 

Tenues 
En attente, cause problème fournisseur, déception pour le France. 
130 commandés pour 2560.20€. A la fin de la revente, restera 740.20€ à la charge du club. Pour l'instant 62 tenues 
pré-vendues 
 
Débat / Décision :  
On vend 
 

Equipe 3D 
La sélection des équipes 3D a été faite (disparition de quelques membres de la commission ; problème de leur 
parachutage). 
 
Débat / Décision :  
Commission = CA 
 

Bilan financier de la saison de septembre 2021 à août 2022 
En cours 
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Perspectives 2022-23 

Pré-inscription 
Est ce qu'il ne faudrait pas faire une demande de pré-ré-inscription pour voir avant le Forum combien on va être ? 
 
Débat / Décision :  
Fait : 15 pré-inscriptions pour l'instant 
 

Inscription :  
Limitation ou non ? 
 
Débat / Décision :  
Gros débat…  
Créneau du vendredi pour l'initiation des débutants : 15 max 
Plus d'enfant : jusqu'à 30 petits max 
Objectif 60 max 
Questionnaire joint à l'inscription 
Réinscription avant le Forum  
 

Entrainement :  
Calendrier à valider. Nombre de séances maintenu à 35 ? combien ça coûte ? 
 
Débat / Décision :  
calendrier validé. 3850 € soit 42 cotisations 
 

Ménage : 
Il va falloir faire le ménage dans les stocks de bazar du club, notamment les choses avec l'ancien logo. 
 
Débat / Décision :  
Pas maintenant : au déménagement du futur terrain. 
Pour le matériel : brocante archerie à Lyon ? 
 

Commissions :  
Maintien des commissions. Renouvellement des "gestionnaires" ? 
 
Débat / Décision :  
Précision quant au rôle des gestionnaires 
Les commissions pourraient être aiguillonnées par le CA en cas de laisser-aller et suivre les actions (demande de 
"rapport" ou participation aux réunions du bureau). 
 

Communication 
Trop de bordel sur le whatsapp 
Perte d'information. 
 
Débat / Décision :  
Proposition 2 whatsapp : un pour les "conneries" et un pour les infos du club en non participation. Pas chaud pour ça 
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Animations :  
Reconduction des animations sous le même format ? Financement ? calendrier à valider. 
 
Débat / Décision :  
Les mêmes animations sont programmées. Les lots ont déjà été commandés (pour faire des économies de livraison) 
pour 272,71€ (hors friandises). Greg propose l'utilisation de son imprimante 3D (budget ?) pour faire des cibles / 
récompenses. 
 

Municipalité 
En septembre relance sur le futur terrain et demande pour les événements salle : 3D dedans (samedi 25 ou 
dimanche 26/02/23) ; stage arc impact (7 au 10/02) ; ouverture exceptionnelle pendant les vacances de noël*...? 
*demande aux autres associations pour faire une demande d'ouverture pendant les vacances à partager. 
 
Débat / Décision :  
Cérémonie de remise de médaille avec la mairie pour le journal ? à demander 
2ème semaine ? pas décidé. 
 

Championnat 
Habituellement le club donnait une petite récompense au champion de France. 
 
Débat / Décision :  
Cadeau champion : 75€ - 50€ ok  
Inscriptions prise en charge  

Financement :  
Quelle réflexion sur le financement du club… 
 
Débat / Décision :  
La question du qui paye quoi paraît logique :  
L'encadrement des entrainements est financé par les cotisations (32 séances = 40 cotisations) ;  
Le club perçoit habituellement :  

- 800 € de subvention direct de la commune 
- 1000 € de l'EMS avec la commune 

 
Hors concours, buvettes ou mécènes, le club a donc environ 1800€ pour ses dépenses courantes de l'année. 
Les subventions couvrent à peu près :  

- Petits matériels (pour prêt : flèches, palettes…pour menus travaux…) 
- Renouvellement / réparation gros matériels (ciblerie) 
- Animations  
- Assurance et autres frais 

 
Ne sont pas couvert les frais liés aux participations aux championnats de France (inscriptions, récompense, frais) qui 
pourraient représentés jusqu'à 2000€. 
 
Un financement supplémentaire est à trouver chaque année (concours*, apéro-jardin, mécènes, autres…) 
*organiser un concours nécessite d'avoir un arbitre au sein du club. 


